

Toda revista nace con un destino incierto, sobre todo si se trata de una revista cultural. Algunas de ellas no sobrepasan el primer número; otras, con más suerte, logran sobrevivir pocas ediciones. POESIA salió a la luz en 1971 con la misma intención que otras de permanecer en el tiempo. Para fortuna de lo que ello representa, aún subsiste. Y se ha fortalecido a través de los años. Ha traspasado fronteras y hoy se erige como un verdadero punto de referencia de la producción poética nacional e internacional.

Sin embargo, la mejor de las intenciones no pudo anticipar la amplia receptividad que hoy tiene la Revista, ya que el escaso tiraje del comienzo hizo que las primeras ediciones se agotaran. No existen ejemplares en los archivos, dependemos de la memoria de quienes la impulsaron. Por ese motivo hemos decidido realizar la presente reimpresión de los nueve primeros números de POESIA.

Ahora tenemos la oportunidad de cubrir una doble necesidad: completar nuestros archivos y permitir que la completen también sus seguidores. Ojalá en el día de mañana un Director de Cultura se vea motivado para hacer una reimpresión de la colección completa.

Ing. Octavio Acosta Martínez